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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 21.09.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

bereits seit Januar 2015 ist der Audimax als größter Hörsaal der Universität Erfurt wegen 

Brandschutzmängeln nicht nutzbar. Notlösungen, wie die alte Parteischule, bei denen die 

Studenten weit pendeln müssen, sind längst zur nicht tragbaren Dauerlösung geworden. 

 

Ich bitte um die Beantwortung der folgenden Fragen:  

 

1. In welcher Weise haben Sie sich für eine rasche Sanierung beim Land eingesetzt, um 

hinsichtlich des Audimax eine zügige Lösung zu finden (z. B. Beantragung von 

Fördermitteln)? 

 

2. Welche alternativen Räumlichkeiten kann die Stadt der Universität Erfurt in der Nähe des 

Campus zur Verfügung stellen? 

 

3. Wie sehen Sie die Entwicklung der Universitätsstadt Erfurt und welche Maßnahmen zur 

Unterstützung der Universität und Ihrer Studenten sind in der Zukunft seitens der 

Stadtverwaltung geplant? 

 

 

 

06.09.2016, gez. i. A. Monaghan   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Herr Kordon, Fraktion CDU 
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